



BIOSPHERE

Am Donnerstag wurde das Johanneum von einer Kommission des Biosphärenverbandes besucht. Diese begutachtete unser **nachhaltiges Engagement** am Johanneum. Die Besucher waren sehr beeindruckt vom grünen Campus-Johanneum und der ausführlichen Präsentation über die zahlreichen Initiativen und Projekte. Die Auszeichnung „**Biosphärenscheule Johanneum**“ wird dem Johanneum dieses Schuljahr verliehen, wir planen für den letzten Schultag vor den Osterferien. Danke an alle, die zur Umsetzung einer nachhaltigen Schule im Alltag immer wieder beitragen!

FETTER UDO

300 Schülerinnen und Schüler der Unterstufe, zahlreiche Helfer aus dem Silleteam und den Jugendgruppen und natürlich viele Lehrerinnen und Lehrer haben sich für den **fetten Donnerstag am Johanneum** angemeldet. Ab Montag werden alle **gemalten UDOs** in der Aula ausgestellt und im Laufe der Woche von einer fachkundigen Jury prämiert. Die Gewinner werden auf dem FETTEN UDO bekannt gegeben. Am Ende des FETTEN UDOS können die gemalten Kunstwerke dann eigenständig von den Schülern abgehängt und mit nach Hause genommen werden. Die Vorbereitungen für den beliebten „**KOSTÜMFETTBEWERB**“ laufen auf Hochtouren und wir freuen uns auf eure Kostümpräsentationen auf dem Aula-Laufsteg. Da es eine Unterstufenfeier für Schüler ist, sind Eltern auf dem fetten UDO strengstens verboten. Wir werden vor dem Haupteingang für die Eltern gerne eine kleine Abholstation einrichten. Schüler können sich nach dem Silentium in den Umkleidekabinen beider Sporthallen umziehen bzw. kostümieren. Aber Achtung: Ablage für Taschen, Ranzen und Jacken ist in H007 im Hauptgebäude.



(Herzlich willkommen zum „FETTEN UDO“)



ROSENAKTION

Die **Rosenaktion zum Valentinstag ist ausverkauft!** 1000 Fair-Trade-Rosen sind bestellt. Die 1.000 Rosen werden am Valentinstag „verschenkt“, sie stehen dann in der Aula zur Abholung bereit. Eine alphabetische Liste mit den Beschenkten und Empfängern hängt am 14.2. in der Aula aus. Die Rosen können in der Aula am Rosenstand abgeholt werden. Der Erlös fließt zu gleichen Teilen in die Abifinanzkasse unseres Abiturjahrganges und in die NaUnJo-Kasse für nachhaltige Projekte am Johanneum. Danke an alle, die in der letzten Woche bei der Organisation geholfen haben und in der nächsten Woche helfen werden.

*Die Schülervertretung und die Vertreter aus der Kursstufe 11 haben mich am Wochenende informiert, dass sie in der nächsten Woche eine **Aktion für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien** planen, volle Unterstützung dafür und weitere Informationen folgen! Oliver Schales*